El Heraldo de México Sección: Portada, Estados, Orbe 2024-01-16 01:27:11 1123 cm²

Página: 1, 20, 27 1/5



SEALISTAN POR ONDA GELIDA

TAMAULIPAS, NUEVO LEÓN, COAHUILA, CHIHUAHUA Y SINALOA REGISTRARÁN TEMPERATURAS BAJO CERO DESDE HOY

POR J. A. HERNÁNDEZ, J. TENIENTE, M. ACEVES, F. GUEVARA Y A. MONTENEGRO



os estados del norte del país presentarán hoy los efectos del frente frío 27, que provocará temperaturas por

debajo de los cero grados en regiones de Chihuahua, Nuevo León, Coahuila, Sinaloa y Tamaulipas.

En los 43 municipios de Tamaulipas las autoridades estatales habilitaron refugios. En Nuevo Laredo, Reynosa, Río Bravo, Valle Hermoso y Matamoros se han activado más de uno ya que es allá en donde se esperan temperaturas por debajo de los cero grados. Luis Gerardo González de la Fuente, coordinador de Protección Civil del Estado, indicó que en Nuevo Laredo comenzaron a llegar personas desde ayer en busca de refugio, ya que amanecieron con una temperatura de dos grados bajo cero.

En las partes altas del municipio de Miquihuana se espera la caída de hielo, según los pronósticos ya que en los ejidos la Marcela, Aserradero y Vista Hermosa la temperatura pudiera ser de hasta cuatro grados bajo cero.

En Nuevo León se preparan para la onda gélida que traerá el frente frío número 27.





El Heraldo de México Sección: Portada, Estados, Orbe 2024-01-16 01:27:11 1123 cm²

Página: 1, 20, 27 2/5

Desde ayer por la noche y hasta la mañana del próximo miércoles se pronostica que las máximas temperaturas sean de 3 a 5 grados centígrados, y las mínimas podrían llegar a los 7 grados centígrados bajo cero.

Los municipios del área metropolitana se alistan con albergues

politana se alistan con albergues para resguardar a las personas que se encuentren viviendo a la intemperie, así como a las personas migrantes que están de paso en la entidad

Protección civil estatal y municipales realizarán operativos carrusel durante estás próximas horas, para ofrecerles un lugar donde refugiarse.

Otro de los estados que registrarán los efectos del frente frío será Sinaloa. Autoridades estatales están en alerta, principalmente en la zona serrana, como Badiraguato, que han experimentado un marcado descenso en las temperaturas.

El alcalde José Paz López Elenes informó que, en comunidades como Puerto de la Esperanza, la temperatura ha llegado a descender a menos un grado, y ya se registró la primera intoxicación por monóxido de carbono en la región.

Para Coahuila, los mayores efectos del frente frío se esperan en las regiones Norte, Carbonífera y Centro de la entidad, donde el termómetro podría marcar hasta 12 grados centígrados bajo cero.

En Acuña, frontera con Del Rio, Texas, el termómetro bajó ayer hasta un grado centígrado, sin embargo hoy continuará el descenso en la temperatura hasta seis grados bajo cero. En Piedras Negras, frontera con Eagle Pass, Texas, el termómetro bajará este martes hasta cinco grados centígrados bajo cero.

Para Chihuahua, se espera un descenso de las temperaturas de hasta 7 grados bajo cero en Ciudad Juárez, menos 4 grados en Chihuahua. Para la zona de la sierra tarahumara, la temperatura podría ser de hasta los 11 grados centígrados bajo cero, por lo que también se están tomando medidas preventivas.

Hasta el cierre de esta edición, no se informó sobre suspensión de clases en la entidad.



